トーマス先生はじめましてマイケル先生ありがとう



イケル・トレスさん

日は、私の人生の中で最高に貴重 が過ぎようとしています。 この1 もので、ここへ来てからもう1年 な思い出となることでしょう。 な気がするのに、時の流れは早い まだ明和へ着いたばかりのよう 特に「明和中学校」での毎

多くのことを教えてもらったの ら嬉しいです。私は生徒たちから も私から得るところがあったのな ちが私から何を学んでくれたか私 いかと考えてしまいます。生徒た かやり残したことがあるのではな - クに帰る準備をしていると、何 えてきたつもりですが、ニューヨ 私のできる最大限を生徒たちに伝 開いて私を歓迎してくれました。 には分かりませんが、何か少しで 生徒たちはいつも笑顔で、心を 彼らにも同じくらいの何かが

> 和の人々に感謝します。 心を開いて親切に接してくれた明 方や生徒たちのご両親をはじめ、 とを誇りに思い、素晴らしい先生 残せたら...と思うのです 生徒たちにここで迎えられたこ

「こけし」を姪に持って帰ります。 考えたいと思っています。 ばして、これからの人生について そして、しばらく1年分の羽を伸 のですから。1月に日光で買った だ彼女の声も聞いたことがない だっこできるので楽しみです。ま 5月に生まれたばかりの私の姪を 定はまだありませんが、帰ったら、 し、ほっぺにキスしたこともない ニューヨークに帰ってからの予

仕事は私にとって最高でした。 す。 明和から離れるのはさみしいで ありがとう、明和。ここでの



ーマス・ラウさん

導助手として明和町に派遣された 日本に着いたばかりです。 トーマス・ラウです。 7月 31日に はじめまして。8月から英語指

のシドニーです。シドニー大学で その土地の歴史や文化を学ぶこ ています。趣味は、旅行を通して ラフィックデザイナーとして働い を見たり聴いたりすることです。 と。世界各国の映画や写真、音楽 イン学校へ通いました。 現在はグ 法律と心理学を学び、その後デザ ブリッジで有名なオー ストラリア 出身はオペラハウスやハーバー

うぞよろしくお願いします。 す。明和町の皆さん、これからど ろんのこと、日本の文化に触れる ます。これから始まる日本での生 ことをとても楽しみにしていま 活を通して、日本語の勉強はもち 私は日本に大変興味を持ってい

って食中毒に注意しましょう。 ます。食中毒予防の3原則を守 よい高温、多湿な夏場に多発し 食中毒予防の3原則 食中毒は、細菌の繁殖条件の

処理は特に注意が必要です。 肉、魚、卵、泥付き野菜の下 清潔..菌を付けない

っかり行いましょう。 理と調理済み食品との区分をし 傷のある手で調理しない「下処 の励行 使い捨て手袋の使用 迅速・冷却... 菌を増やさない 調理器具の使い分け 手洗い

> ょう。 られない場合は、冷蔵庫(5 以下) に入れ、菌が増えないよ すぐ食べましょう。 介類は、4 以下で保存しまし うにしましょう。 生食用の魚 調理後は、菌が増える前に、 すぐ食べ

殺菌:菌を殺す

消毒を行いましょう。 してください。 菌を殺しましょう。 中心温度 75 、1分間以上を目安に加熱 中心まで十分加熱し、 調理器具等は 食中毒

根川 河川敷清掃に292人参加

利

町の公共施設利用団体の人たち 動場周辺の河川敷清掃「クリー 37団体292人が利根川総合運 ン作戦」を行いました。 河川愛護月間中の7月27日

風6号の冠水で運動場内の樹木 境浄化を目的に毎年2回実施し 手に空き缶や空き瓶などを拾い を流しました。 集め、早朝からの清掃作業に汗 き作業をはじめ、 ビニー ル袋を に漂着した流木や枯草の取り除 ているものです。参加者は、台 この清掃は、河川敷愛護や環

Marrie Lan



河川敷清掃に汗を流す参加者